

Diabetes in den Griff bekommen!!!!

Liebe Frau Doktor Zizenbacher,

ich möchte von ganzem Herzen DANKE sagen. Wie sehr ich Sie schätze und auch Ihr Wissen um Heilkräuter, sowie Ihre Therapie, um den Diabetes in den Griff zu bekommen.

Seit ich Ihren Tee trinke, Ihre Behandlungen erhalte, fühle ich mich irgendwie gesamt frischer. Auch Ihre Art der Behandlung hat gute Früchte gebracht.

Ich glaube, Ihre Berufsgruppe darf keine Werbung machen – aber ich als Patientin schon.

So kann ich Menschen, die unter Diabetes II leiden, alternativ denken, selbst auch Verantwortung übernehmen möchten, gerne diese Art der Therapie und Lebens-Ein- und Umstellung empfehlen.

Herzlichsten Dank,
Ihre M.M.

Der Diabetes
Ist a Gschicht,
ich schreib die Freude
in a Gedicht.
Jetzt bin i wieder
,Obenauf‘
Das Leben geht
In neuen Lauf.